

Valparaíso, septiembre de 2015.

Estimados organizados Torneo Delibera:

Junto con saludarles me es grato comunicar a ustedes que me encuentro en conocimiento de la iniciativa de Proyecto de Ley que presenta el equipo del Liceo Rector Armando Robles Rivera de la ciudad de Valdivia en el Torneo Interescolar Delibera, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional de Chile.

Esta iniciativa pretende crear el Ministerio de la Juventud, organismo que velará por fomentar la participación juvenil y además aumentar la representatividad de estos.

Tengo la convicción de lo importante que es patrocinar esta iniciativa debido a que este grupo de estudiantes desea hacer partícipe de forma activa a la juventud en todo tipo de instancias para así contribuir en el desarrollo y fortalecimiento de la democracia.

Es por esto, que patrocino el proyecto "*Creación del Ministerio de la Juventud*" que representa al Liceo Rector Armando Robles Rivera, de la ciudad de Valdivia, en la XIV Región de Los Ríos.



Pepe Auth Stewart

